

BV Cronenberg
z. Hd. Herrn Holger Müller
Rathausplatz
42349 Wuppertal

12.02.2010

Sehr geehrter Herr von Wenczowsky,

die Cronenberger BV möge folgenden Antrag beschließen

Die Cronenberger Bezirksvertretung regt an, dass der Winterdienst zukünftig vermehrt sein Augenmerk auf die Freihaltung von Fußgängerquerungen legt. Insbesondere an Ampelanlagen sollte der Gehweg so von Eis und Schnee befreit werden, dass Gehbehinderte, Rollstuhlfahrer und Kinderwagen gefahrlos die Wege nutzen können.

Begründung:

Der diesjährige Winter hat die ESW zweifellos vor große Herausforderungen gestellt und jeder Bürger hat Verständnis dafür, dass nicht immer alle Wege umgehend geräumt werden konnten. Den Kolleginnen und Kollegen der ESW sei ausdrücklich Dank für ihren diesjährigen Einsatz ausgesprochen. Problematisch ist jedoch, dass selbst an zentralen Straßenüberquerungen (wie Kreuzung Hahnerberg, Ambossstraße und Rathausstraße) über mehrere Wochen der Schnee unberührt liegen bleibt. Dies stellt für den nichtmotorisierten Verkehr, insbesondere für Behinderte, für Senioren und für Eltern mit Kinderwagen, einen unzumutbaren Zustand dar. Hier sollten zukünftig die Prioritäten anders gestellt werden.

Mit freundlichen Grüßen



Hans-Peter Abé
Fraktionssprecher

Wir setzen Zeichen.



BV-Fraktion
Cronenberg.